



EL DOLOR DEL AUTÓCRATA

BOSCO DE LA VEGA COLABORADOR @BOSCODELAV

A nadie sorprende su reacción. La campaña de difamación, misoginia y movilización en contra de la Corte refleja el temor de quien se siente acorralado

México está a merced del autócrata. Para quien se siente dueño de un país, no hay peor dolor que ver cómo los hilos de la vida nacional se le escurren entre las manos.

El autócrata alimenta sus pasiones con la firmeza del control, la complicidad de la obediencia y el placer del sometimiento. Cuando sus planes se truncan, sus órdenes fracasan y sus presiones encuentran resistencia, se levanta el velo de su ira. Esa es la fotografía del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), que invalidó la primera parte del Plan B electoral, es un logro de nuestra democracia. Estas reformas, junto con una segunda parte aun por resolver, integran la estrategia del Ejecutivo y Morena para ganar tramposamente las elecciones de 2024.

Les provoca terror que el despertar y voto ciudadano frente a la violencia, pobreza y corrupción de los últimos cinco años, los expulse del poder.

La buena noticia es que, pese a las embestidas presidenciales, algunas instituciones todavía resisten

La Corte reconoció los fraudes al procedimiento legislativo del Plan B, y reafirmó un principio democrático fundamental: el respeto de las minorías y los límites a las mayorías.

Que un movimiento gane la mayor parte de cargos y curules no es un problema; pero se convierte en uno cuando, en el ejercicio de sus funciones, desconocen y atropellan la Constitución.

Prevenir estos excesos autoritarios es la esencia de un Tribunal Constitucional, por lo que debemos celebrar la valentía de las nueve Ministras y Ministros que tomaron esta postura.



A nadie sorprende la reacción del autócrata. Su campaña de difamación, misoginia y movilización en contra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación refleja el temor de quien se siente acorralado.

Sabe que perdió esta primera batalla legal del Plan B, y sabe que perderá la siguiente.

En su enojo, López Obrador confirma que le estorban los contrapesos, la Constitución y la democracia misma.

Por ello, la resolución de la Corte debe empoderarnos como mexicanos.

Las manifestaciones pacíficas para la defensa del Instituto Nacional Electoral de noviembre y febrero son muestra de que solo los ciudadanos podemos hacer futuro.

Si la oposición quiere salir de sus propios desastres que la han vuelto irrelevante, debe voltear a la ciudadanía y construir un proyecto plural pero unido, incluyente pero contundente, que saque a Morena del Poder Ejecutivo federal y del Congreso de la Unión.

Esa es nuestra responsabilidad como ciudadanos, como sector social, como sector privado, y como movimiento de oposición, alzar la voz para que la democracia resista frente a los autócratas. Estamos a tiempo.

CUMULONIMBOS. Aquellos que renunciarían a la libertad esencial para comprar un poco de seguridad temporal, no merecen ni libertad ni seguridad. Benjamín Franklin.

"Es nuestra responsabilidad como ciudada-nos, como sector social, como sector privado, y como movimiento de oposición, alzar la voz".